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Frau Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck o.V.i.A.  Ludwigshafen, 17.08.2020 
Postfach 21 12 25 
 
67012 Ludwigshafen 
 
 
Öffentliche Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 24.08.2020 
Planung eines neuen Logistikzentrum BASF nördlich der Kläranlage 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wie im Dezember 2019 von verschiedenen Medien berichtet und auf Initiative der FWG Lud-
wigshafen am 16.01.2020 im Ortsbeirat Oppau von der BASF SE vorgetragen wurde, plante 
die BASF SE bereits lange vor der Hochstraßen-Sperrung auf einem werkseigenen Areal 
von ca. 100 Hektar Größe ein neues Logistikzentrum für die Abfertigung von Lastwagen, 
Lager und Versand anzusiedeln. Ziel sei es, den Lkw-Verkehr über den Norden abzuwickeln 
und aus Ludwigshafen fernzuhalten informierte die BASF SE.  



Nicht nur die die Abwicklung gewaltiger Warenströme rund um die Stadtteile Pfingstweide 
und Edigheim mit entsprechenden Belastungen, sondern auch finanzielle Aspekte - Gewer-
besteuer für Frankenthal und die eventuellen Auswirkungen auf die Schutzgebiete „Schleu-
senloch“ und „Im Hansenbusch“ müssen bedacht werden. 
 
Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
1. Wurden mit der BASF SE weitere Gespräche über die Planung des Logistikzentrums 

geführt? 
2. Wenn ja, wie ist der derzeitige Sachstand des Zentrums 
3. Wenn nein, wann plant die Verwaltung Gespräche zu führen? 
4. Ist der Verwaltung bekannt, ob von Seiten der Landesregierung Gespräche geführt wur-

den? 
5. Wenn ja, was ist der Verwaltung über den Inhalt der Gespräche bekannt? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
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